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 皆さん こんにちは 

 今年５月から会長に就任しました熊本工業高校の中村です 

 よろしくお願いします。 

 

 今年度、協会ではスタッフを一新し、「働き方改革」と「コミュニティの強化」という

２つの目標を掲げて取り組んでいます。 

 新型コロナウイルスの影響で、対面での会議はできませんが、ウェブ会議システム等

のＩＣＴ技術を活用し、様々なアイデアが提案され実行しているところです。 

 皆さんも、アイデアや疑問がありましたら、いつでもスタッフにお声掛けください。 

 

 さて、今回の秋季研修会は、YOUTUBEにより動画配信としました。 

 本来であれば、皆さんにお会いして Face to Faceの研修を行いたかったのですが、

現在の状況ではこの形式がベストとだと判断しました。 

 協会スタッフも、研修部を中心に、計画、撮影、編集等、尽力頂き、本当に感謝して

います。 

 研修後にはアンケートも用意しています。今後の研修に役立てるため、忌憚のないご

意見をお願いします。 

 会議や研修の機会が減った中で、会員の資質向上が大きな課題となります。 

 ぜひ、多くの方がこの動画を視聴頂き、日々の業務に役立ててほしいと思っています。 

  

 最後になりましたが、次回の研修会では、皆さんとお会いできることを祈念し、挨拶

とします。 

 

 


